

18 de Sep. — 80

Harán más Programas de Televisión en Apoyo a las Campañas de Salud

Como resultado de las conversaciones entre funcionarios de la Dirección de Televisión Rural de México y de la Subsecretaría de Salubridad cuyo titular es el doctor Francisco Chávez Peón, se ha decidido intensificar la producción de programas de televisión sobre aspectos de salud, los que se realizan en la Productora Nacional de Radio y Televisión, informó el licenciado Raúl Villaseñor Benavides, director general de este organismo.

Dichos mensajes de radio y televisión vendrán a apoyar la campaña que a la fecha se encuentra en el aire y la cual se inició en el mes de mayo próximo pasado, transmitida por conducto de la Red de Televisión Rural de México y en las estaciones privadas de televisión, en uso del tiempo oficial a que tiene derecho el Estado en esas estaciones (12.5% tiempo oficial).

De manera particular se seguirá abordando el problema del alcoholismo y la drogadicción.